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PLAN DE PRÉSENTATION

• Contexte général

• Prévisions de croissance du nombre 
d’élèves à Verdun

• Projet de l’annexe Crawford

• Recommandations Comité Jacques----
Viger



CONTEXTE GÉNÉRAL

• Croissance de clientèle à la CSMB

• Croissance de clientèle à Verdun 
(écoles pleines)

• Écoles anglophones de Verdun
• Demandes au MEES (agrandissements et     

nouvelles écoles)

• Juin 2015, autorisation du MEES 
(Annexe Crawford)



PRÉVISIONS POUR LES PROCHAINES ANNÉES

 

SECTEUR 2017-2018 2018-2019 2019-2020 2020-2021 

Verdun Est 918 949 978 1 000 

Verdun Ouest 1 251 1 303 1 357 1 367 

TOTAL : 2 169 2 252 2 335 2 367 

 

Source :  MEES – Prévisions de l’effectif – 16 mai 2016 



BESOINS DE LOCAUX POUR LES 
PROCHAINES ANNÉES À VERDUN

CAPACITÉ TOTALE ACTUELLE : 114

AJOUT ANNEXE II : 14

EN 2018-2019 : 128 locaux



BESOINS FUTURS 
EN TERMES DE LOCAUX-CLASSES

2017-

2018

2018-

2019

2019-

2020

2020-

2021

Capacité 114 128 128 128

Besoins 

futurs
121 125 129 132

ÉCARTS : - 7 + 3 - 1 - 4



PROJET DE L’ANNEXE CRAWFORD

• Budget 11 M$ (construction 2-12)

• Budget total 14,6M$ (honoraires, mobilier, etc.)

• Étapes d’approbation d’un PPCMOI

-Dépôt des plans et analyse du projet (hiver 2016)

-Comité consultatif d’urbanisme (12 avril)

-Conseil d’arrondissement (3 mai: 1er projet de résolution)

-Consultations publiques (24 mai et 30 juin)

-Conseil d’arrondissement (18 août: 2e lecture)

-Conseil d’arrondissement (6 septembre: adoption)

-Signatures pour l’ouverture d’un registre (fin septembre)

-Soirée d’information (26 octobre)



PROJET DE L’ANNEXE CRAWFORD

Article 89

• Dépôt du dossier (Automne 2016)

• Comité Jacques-Viger (3 février 2017)

• Consultation publique (19 avril 2017)

• Séance d’audition des opinions (15 mai 2017)

• Dépôt du rapport de l’OCPM  (juin 2017)

• Autres démarches à venir



PROJET DE L’ANNEXE CRAWFORD

Autres démarches

• Invitation des élus de Verdun (avril 2016)

• Étude de circulation et participation au comité

• Étude des besoins en cases de stationnement

• Site info-travaux

• Recommandations du Comité 

• Jacques-Viger et modifications



RECOMMANDATIONS DU COMITÉ JACQUES-VIGER

1. Se positionner plus clairement quant à l’intégration 
au quartier

2. Créer un retrait sur Churchill afin de permettre 
l’intégration d’une zone d’accueil des groupes 
scolaires et la plantation d’arbres à grand 
déploiement

3. Éliminer les quatre places de stationnement au 
profit de la cour d’école



MODIFICATIONS SUITE AUX RECOMMANDATIONS 
DU COMITÉ JACQUES-VIGER

1. Se positionner plus clairement quant à 
l’intégration au quartier:

- Retrait du vitrage de couleur (éviter les contrastes)

- Couleur de la brique rappelle la maçonnerie des 
résidences

- Nous avons adouci les teintes utilisées pour la cour
de l’école



MODIFICATIONS SUITE AUX RECOMMANDATIONS 
DU COMITÉ JACQUES-VIGER

2. Créer un retrait sur Churchill : recommandation   
non retenue vu les contraintes suivantes:

- Obligation de diminuer la charge de rejet d’eau dans le 
réseau public (réglementation de l’arrondissement)

- Efficacité de 100% des puits de géothermie
- Branchement au réseau pluvial avec les pentes requises  

sur la rue Clémenceau

- Volonté de privilégier la cour d’école (ratio de 
7m2/élève)

- Zone d’accueil à l’arrière lors de l’arrivée et du départ



MODIFICATIONS SUITE AUX RECOMMANDATIONS 
DU COMITÉ JACQUES-VIGER

3. Éliminer les quatre places de stationnement au 
profit de la cour d’école:

- L’étude de stationnement a démontré une capacité de 
stationnement entre 18 et 45 places dans un rayon de 
350 m (5 minutes de marche)

- Retrait des quatre places au profit de la cour d’école 
(ratio de 7m2/élève)



PROJET DE L’ANNEXE CRAWFORD
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Merci


